

ACLAMA

L'ACLAMA (Association Culture, Loisirs et Animation Musicales d'Avolsheim) a été créée en 1997 par M. Robert BLOSSER et la chorale des Bateliers. C'est Philippe REIBEL qui en est le président aujourd'hui.

A sa création, l'ACLAMA a contribué à la restauration des fresques du baptistère jusqu'à la découverte de fresques plus anciennes.

Actuellement, forte d'une vingtaine de membres, l'association a pour objectifs :

- La mise en valeur du patrimoine culturel et historique d'Avolsheim
- L'organisation de manifestations festives et culturelles (Saint Nicolas, concours de boules, cavalcade d'Halloween, loto) et bien d'autres manifestations en projets
- La participation à des événements sportifs (marathon du vignoble, vélo tour com-com...)
- La restauration et la mise en conformité de la Cambuse pour mise à disposition d'un local pour les associations



Si vous souhaitez obtenir plus d'informations ou si avez envie de venir nous rejoindre, n'hésitez pas à prendre contact avec M. Philippe REIBEL au 06.72.77.65.71.